UNIV 2005: al Aula Nervi, para escuchar el mensaje del Papa

"Proyectar la cultura: el lenguaje de la música" es el tema del congreso UNIV 2005 que tendrá lugar en Roma los días 22 y 23 de marzo. Esta mañana, en el Aula Paulo VI, mons. Leonardo Sandri ha leído a los participantes un mensaje del Santo Padre.

21/03/2005

El lunes 21 de marzo, alrededor de 4.000 jóvenes se reunirán en el Aula Paolo VI, en el Vaticano, para escuchar a las 11 de la mañana el mensaje que Juan Pablo II ha dirigido a los participantes en la 38ª edición del UNIV.

La lectura del mensaje del Papa correrá a cargo de mons. Leonardo Sandri, sustituto de la secretaría de Estado. Antes los jóvenes asistirán a la proyección de un video sobre el encuentro que Juan Pablo II tuvo con los participantes del UNIV en 1985.

El UNIV es un encuentro universitario internacional organizado por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU) que reúne cada año en Roma a jóvenes de todo el mundo. Los participantes trabajan sobre el tema propuesto por el ICU en conferencias, coloquios, muestras, debates, grupos de estudio, mesas redondas, que tienen lugar en

la Ciudad Eterna durante la Semana Santa. Este año la mayor parte de las actividades tendrán lugar en el Hotel & Conference Center Montecitorio y en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz.

Univ 2005

En la presente edición, los estudiantes, que provienen de más de 30 universidades italianas y otras 200 universidades de los cinco continentes, reflexionarán sobre el tema "Proyectar la cultura: el lenguaje de la música".

Jennifer Wamuyu Gitahi, abogado de la Corte Suprema de Kenia y presidente de la 38ª edición del UNIV, explica que el Foro UNIV "pretende ser un punto de encuentro e intercambio entre estudiantes y profesores de distintas especialidades y universidades de todo el mundo, de manera que, al trabajar conjuntamente sobre un

mismo tema desde una óptica universal, se favorezca entre los universitarios una reflexión real y al mismo tiempo audaz. El UNIV quiere estimular en todos sus participantes una mayor iniciativa, profesional y solidaria, en la construcción de una nueva sociedad. Sin duda, en todo esto, la música juega un papel importante".

Concretamente sobre el tema elegido para este congreso, Gitahi ha señalado que "la música, una dimensión artística de la vida humana, nos presenta un amplio panorama, que apela a la responsabilidad personal. Tenemos por delante, la tarea de encontrar vías efectivas para renovar la humanidad construyendo una cultura genuina a través del arte".

Historia del UNIV

Los Congresos UNIV nacieron en 1968 por impulso de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, quien manifestó la conveniencia de organizar encuentros universitarios en Roma con estudiantes de todo el mundo. La idea fue acogida por el "Istituto per la Cooperazione Universitaria", quien desde la primera edición confió a la Prelatura del Opus Dei la organización de actividades de formación cristiana: durante estos días, los estudiantes que lo deseen, pueden participar en las ceremonias litúrgicas propias de la Semana Santa y de Pascua. El congreso es también una oportunidad de conocer la ciudad de Roma, siguiendo las huellas dejadas en la historia por la Iglesia desde los primeros siglos.

La lista de temas de las 36 ediciones precedentes y otras informaciones generales sobre el congreso están disponibles en el website: www.icu.it. Algunas personalidades que han participado en otras

ediciones del congreso UNIV son, por ejemplo: Corazón Aquino, Joaquín Navarro-Valls, Václav Havel, Antonio Fazio, Janne H. Matlary, Giovanni Conso, Lamberto Dini, Francesco Rutelli, Stefano Zamagni, Federico Mayor Zaragoza, Giuseppe De Rita, Pierpaolo Donati, Paul Johnson.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/univ-2005-alaula-nervi-para-escuchar-el-mensajedel-papa/ (13/12/2025)